

Child
Care

子育て支援センター

「ひまわりのたね」だより

【問合先】子育て支援課 子育て支援係 ☎65・0081



梅野よしみ 保育士

■“やつぱりいい一年でした。”

今年も最後の月を迎えます。最近のお母さんたちの話題は、来年の四月から幼稚園や保育所の入園のこと。入園できなかったらに加え、子どもと離れることへの不安。そんな中、今月から保育所の申し込みが始まります。その不安を少しでも和らげるよう話を聞いたり、友だちの中で成長してくれること等を話しているところです。何より三月まで子どもと、心おきなく遊んで欲しいと思っています。

先日、中庭で三歳の子と一枚・二枚：と落ち葉を競争するかのように集めていた時、手の中の枯れ葉をギュッと握ってみると「あ！」と言って真似をして「きこえた？」「なんの音？」とうれしそうに言いながら枯れ葉の音遊びをしました。又ある時は、三歳と四歳の子と私で鬼ごっこをした時に、転ばないよう気をつけてしていたのですが、二人の子の真剣さにいつの間にか夢中になり、終わると三人でハアハア言いながら笑っていました。またこうして遊べるようになつて本当にうれしく思います。

お部屋では、トンカチ・トンカチと

小さな子の部屋の増築工事の音。親もお私たちも気になり少し戸を開け盗み見をしました。工事が完了すれば利用できる人数も増えるのでみんなで楽しみにしています。

今年は、緊急事態宣言による閉館などで辛い思いをしましたが、その分日常の中で些細なことへの感謝に気づかされた一年でもありました。今年もたくさんの方にお世話になりました。ありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。



▲久しぶりの焼き芋パーティーでみんな楽しみました！

子育て支援センター 「ひまわりのたね」

- 【開 館】月～金曜日 9～16時
- 【場 所】総合福祉センター
「ひまわりの里」内
- 【対 象】0歳から未就学の子どもとその保護者
※利用には保護者の付き添いが必要です
- 【利用料】無料